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上野南部地区 自治協だより 第５３号 

★ アンケート結果がまとまりました！ 

  上野南部地区住民自治協議会では、本年８月に、今後の住民自治協議会の 

 在り方や事業活動の方向性を検討するために、南部地区の方々（抽出された 

 方々）にアンケートを実施いたしました。その結果がまとまりましたので、 

 次のとおり報告させていただきます。 

 

◎アンケート回収率 

  配布数３３７に対して回収数は２８３で回収率は 84％でした。 

 

◎回答者の年齢 

  ６０代が最も多く 29.5％、次いで７０代 26.4％、５０代 16.0％、８０代 12.3％ 

４０代 8.0％でした。 

 

◎回答者の家族構成 

  二世代が最も多く 33.3％、次いで夫婦で 29.5％、単身 19.5％、三世代 11.5％でした。 

 

◎住民自治協議会の認知度と事業参加 

  知っている 65.2％、少し知っている 23.3％、知らない 11.5％でした。 

  住民自治協議会事業への参加経験者は 35.0％でした。 

 

◎今後の生活での不安や心配 

  約半数の方が不安や心配と感じることは「介護」「医療」「防災」「健康」であり、次いで 

「防犯」「福祉」「交通安全」「インフラ整備」「環境」などでした。 

 

◎これまでの住民自治協議会の事業について 

  住民自治協議会事業として評価する事業としては、「協議会広報紙等情報発信」「青色防犯パト 

ロール」「道路整備推進活動」「交通安全」「健康講話体力測定」「生活排水対策学習会」「歴史と 

文化の勉強会」などでした。 

  住民自治協議会事業として不要な事業としては、「視察研修」「運動会などスポーツ大会」  

「世代間交流」「多異文化交流」「南部散策」「商工関係者との意見交換」などでした。 

 住民自治協議会ではなく各自治会で実施する事業としては、「ブロック別清掃」「防災訓練」 

「交通安全指導」「交通安全教室」などでした。 

 

上野南部地区住民自治協議会では、上記のようなアンケート結果をもとに、来年度以降の事 

業活動や組織や予算について検討していく予定です。 
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 ★ あなたも「将棋」を始めてみませんか 

 

  上野南部地区市民センターでは、上野南部公民館の事業として、毎月 

第１と第３土曜日の午前９時から１２時まで「将棋教室」を開催してい 

ます。 

 「将棋教室」では、参加いただける方を募集しています。老若男女を 

問わず、初心者の方やお子さんでも参加いただけますので、ご希望の方 

は、南部公民館（電話 ２３－５２３６）へ連絡いただくか、あるいは 

直接、第１と第３土曜日の午前９時から１２時までの「将棋教室」にお 

越しいただいても結構です。 

 

 ★ 火災を予防しましょう 

「その火事を 防ぐあなたに 金メダル」 
  寒さが日に日に増し、暖房器具を使う機会が増え、空気が乾燥し火災が発 

生しやすい季節になりました。南部地区には家屋が密集し、また道路が狭隘 

な為、緊急車両が侵入しづらい箇所もあり、火災にはより注意する必要があ 

ります。次のことに注意しましょう。  

 

◎寝たばこは、絶対にやめる 

◎ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する 

◎ガスこんろなどの傍から離れるときは、必ず火を消す 

◎逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災報知器を設置する（義務化されています） 

（既に設置されているお宅でも電池切れがないかどうか確かめてください） 

◎寝具、衣類及びカーテンなどへの延焼を防ぐために、「防炎品」を使用する 

◎火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器等を設置する 

（消火器のあるお宅でもその消火器の使用方法や使用可能な状態かどうか確かめてください） 

◎お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる 

                                  

★ １２月の予定 

 １２月２３日 上野南部地区住民自治協議会運営委員会 

 １２月２５日 固定資産税（３期）、国民健康保険税（６期）納期限 

 １２月２８日 広報配布（１月１日号）、２月分センター貸館予約開始 

御用納め 

   １月 ４日 御用初め 

 

  南部地区の住民の方々には今年中は、住民自治協議会の活動、南部公民館事業、市民センター 

利用に関しまして、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。来年も引き続き、 

よろしくお願いいたします。 

「自治協だより」につきましても、来年も皆様に役立つ情報や南部地区内の情報などを、より 

わかりやすくお伝えできるように努めていきます。 


